

**平野小**  
**学校だより7月号**

【学校教育目標】  
 人間性豊かな児童の育成「かしこい子 やさしい子 元気な子」  
 ①人を大切にする子 ②自分らしさを出す子 ③のびる努力をする子  
 合言葉「笑顔いっぱい・輝きいっぱい・夢いっぱい」

電話番号:048-766-1308  
 ホームページ  
<http://hiranoelementary.la.coocan.jp/>

蓮田市  


### 友達と「つながり」の中で『らしさ』を認め合う

平野小自慢の校庭の芝生が、太陽の日差しを受けて青々と生い茂り、緑のじゅうたんとなっています。そのじゅうたんの上で笑顔いっぱいに活動するひらのっ子たち。その元気な声が、校庭に響いています。

本校の特色ある教育活動の一つに、異学年交流活動があります。ジャガイモやサツマイモの苗を植えたり収穫したりするときには、1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生と一緒に活動することで、上級生と下級生のつながりを持たせています。また、1年生から6年生までの縦割り班を編制し、ロングの昼休みに遊んだり11月の「なかよし給食会」で一緒にお弁当給食を食べたりします。

6月には、第1回縦割り班遊びを実施しました。そのために、事前に縦割り班ごとに集まって、遊びの内容やルールを決めました。どの班でも6年生が中心となって、でのみんなが楽しめるように」と、話し合いから当日の遊びまでをリードしてくれ、



当日は、様々な工夫を凝らしたルールで、とても楽しく遊ぶことができ、笑顔いっぱいの校庭になりました。6年生のリーダーとしての姿に感心したのはもちろんですが、その6年生を支えようとがんばってくれた5年生やみんなが楽しくなるようにと遊びを盛り上げてくれた3・4年生、そして、心から楽しんだ1・2年生と、それぞれがそれぞれの立場で、自分らしく取り組めたことも、とても素敵でした。お互いをよく知り、みんなで心を一つに一つのことに取り組むことができるのも、小規模校である本校ならではの有意義な取組であると思います。1年間、この縦割り班での活動も充実させていきたいと思っています。



また、本校では、「にこにこの木」を設置して、友達や他学年の児童のおかげでうれしい気持ちやあったかい気持ちになったこと、友達のよいところを表現する活動を続けています。「ありがとうの花(してもらってうれしかったこと)」「やさしい言の葉(かけてもらってうれしかった言葉)」「きらきらの実(すごい!さすが!と思うところ)」のカードにそれぞれ書いて、「にこにこの木」を飾っています。今年度も、毎月25日を「にこにこデー」、

その日の業前を「にこにこタイム」として、友達への思いをカードに記入する時間としています。友達のよさを見つけて自分から進んで伝える、友達から認められているうれしさを味わう、とても大切な時間です。

今年の「にこにこの木」も、この3カ月で、すでにたくさんのお花や葉や実をつけています。「にこにこタイム」に教室を回ってみると、カードを書いている子供たちの素敵な笑顔を目にします。

休み時間などには、この「にこにこの木」の前で立ち止まって、笑顔で木を見つめている子をたくさん目にします。どの子もみんな、カードに表現することや書かれた言葉から、友達への優しい心・友達からの温かい心に触れて、自然と笑顔になっているのでしょう。友達とのつながりによって「自分らしさ」を実感し、心が温かくなり笑顔になれる取組です。



1学期に学んだことをまとめる7月となりました。1学期の学習内容の定着を確実にしながら、さらに、学んだことを「生きて働く力」として身に付けることが大切になります。夏休みは、その学びを生かす機会に恵まれると思います。これまで学校で学んできたことを生かす有意義な夏休みにつなげていくためにも、確かな学力の定着をしっかりと図るまとめの月として、子供たちの指導、支援を引き続き行ってまいります。

### 7月の生活目標

身の回りを整とんしよう。

#### ◇重点指導項目

- ・一生懸命にもくもく清掃をする。
- ・みんなの物を大切にする。

#### ◇目指す行動例

- ・一生懸命にもくもく清掃をすることができる。
- ・学習に使った物をきちんと片付けることができる。



### 7・8月の行事予定

#### 【7月】

- 1日(月) 全校読書(おはなし会1,3,5年)
- 2日(火) 音楽集会(6年生発表)  
第1回青少年健全育成推進委員会
- 3日(水) クラブ活動
- 4日(木) 体育朝会  
6年社会科見学(東京方面)
- 5日(金) 5時間授業 15:00 下校
- 8日(月) チャレンジ(国語)
- 9日(火) 表彰朝会
- 10日(水) 第1回学校保健委員会 15:00 下校
- 11日(木) 体育朝会 3年おなか元気教室  
6年蓮田市学校歴史講座  
5時間授業 15:00 下校
- 12日(金) 給食終了  
4時間授業・給食・清掃後 13:15 下校
- 13日(土) いきいきバンドフェスティバル
- 16日(火) 3時間授業 12:00 下校
- 17日(水) にこにこタイム  
3時間授業 12:00 下校
- 18日(木) 3時間授業 12:00 下校  
スクールカウンセラー来校
- 19日(金) 第1学期終業式 11:50 下校  
夏休み(～9/1)

- 20日(土) ～22日(月)  
5年林間学校(群馬県・尾瀬方面)
- 25日(木)、26日(金)  
蓮田市・松川町小学生交流事業
- 26日(金) 口座振替日

#### 【8月】

- 10日(土)～18日(日) 学校閉庁日
- 24日(土) PTA親手奉仕作業
- 26日(月) 口座振替日

#### 【9月】

- 2日(月) 第2学期始業式

### スクールカウンセラーの来校日

7月以降のスクールカウンセラーの来校日は以下のとおりです。子育てに関する相談等ある場合は、教頭まで御連絡ください。

相談可能時間 10:00～16:00

- 7/18(木) 9/ 5(木)
- 10/ 3(木) 10/31(木)
- 11/28(木)

### 土曜公開

6月22日(土)に、土曜公開を行いました。公開授業では多くの保護者の皆様にご来校いただき、学習の様子をご覧いただきました。また、埼玉県ネットアドバイザーを招いての子供安全見守り講座を実施し、発達段階に合わせたインターネットの安全な利用について学びを深めました。各家庭で、インターネットの利用についての約束を確認する機会を設けてくださいますようお願いいたします。



### 1. 2年生 合同遠足

6月7日(金)に1,2年生が茨城県自然博物館へ合同遠足に行ってきました。館内を縦割り班ごとに見学したり、お弁当を楽しんだりしました。2年生が、1年生に優しく声をかけながら、活動する姿が多く見られました。



### 3年生 社会科見学

6月20日(木)に3年生が、蓮田市役所と蓮田市図書館へ社会科見学に行ってきました。路線バスを使用した、市内の公共施設を見学しました。また、施設で働く人たちへのインタビューを行うなど、意欲的に学習する姿が見られました。



### 4年生 社会科見学

6月25日(火)に4年生が、蓮田白岡環境センター、防災学習センター、利根大堰へ社会科見学に行ってきました。ごみの分別やリサイクルの大切さや地震、消火体験など多くのことを学びました。利根大堰から見沼代用水を経て平野地区まで水が流れていることを実感するよい機会になりました。



### 6年生 市内親善スポーツ大会

6月28日(金)に、6年生が「市内小学校親善スポーツ大会」に出場しました。当日は公開ができませんでしたが、体育のソフトバレーボールの単元のまとめとして、21日(金)に「ソフトバレーボール大会」を開催し、学習の成果を多くの保護者の方に見ていただくことができました。

当日、子供たちは今まで全力で取り組んできた成果を存分に発揮しました。試合に勝ったこと、新記録が出たことももちろんですが、どちらの種目とも、ひらのっ子たちの声が会場内によく響いていました。互いを認め、励ますために声をかけ合うことで大きな力を発揮することができる。そんな「声の力」を、大会をとおして実感してくれたのではないかと思います。

